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ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 

ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

Вчера советский народ и его Воору
женные Силы торжественно отпразд
новали День артиллерии, зорко стоя
щей на страже мирного созидатель
ного труда.
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На участках треста
День артиллерии установлен 

в 1944 году в ознаменование 
боевых заслуг советской артил
лерии в Великой Отечественной 
войне.

Товарищ Сталин назвал ар
тиллерию главной ударной си
лой Красной Армии. В приказе 
от 19 ноября 1944 года И. В. 
Сталин писал:

«Как известно, артиллерия 
была тон силой, которая помог
ла Красной Армии остановить 
продвижение врага у подсту-
нов

лои, 
ной

Ленинграда и Москвы.

Артиллерия была той си- 
которая обеспечила Крае- 
Армии разгром немецких

войск под Сталинградом и Во
ронежем, под Курском и Белго
родом, под Харьковым и Кие
вом, под Витебском и Бобруй
ском, под Ленинградом и Мин
ском, под Яссами и Кишине
вом».

Наша страна гордится своей 
артиллерией, ее первоклассной 
техникой и свято хранит в па
мяти героические подвиги слав
ных советских артиллеристов. СЛАВА

СОВЕТСКОЙ ШИММИ

Трудятся по-стахановскиКогда шоферы транспортной конторы треста прочитали директивы XIX съезда партии по пятому пятилетнему плану развития СССР на 1951—1955 гг., им особенно запомнились слова: «Повысить удельный вес автомобильного транспорта общего пользования в перевозках грузов и пассажиров. Завершить укрупнение автомобильных хозяйств ведомственного значения. Улучшить использование автомобилей и значительно снизить себестоимость перевозок...»— Это сказано прямо про нас... говорили они, расходясь после очередной читки материалов съезда. — Палпе кровное дело — претворять решения XIX съезда партии в жизнь. Делать больше рейсов за смену, лучше использовать транспорт, а также помочь строителям трудиться, ибо их производительность в большинстве случаев зависит от того, как они обеспечены строительными материалами, — решили стахановцы-шоферы.Трудовые показатели, достигнутые в честь ХЕХ съезда партии и в предоктябрьском соревновании, явились свидетельством того, что коллектив шоферов самоотверженно трудится на благо Родины.Многие шоферы не только выполнили свои годовые нормы, но и значительно перевыполнили их, трудясь в счет 1953 го- ; да. К ним можно отнести шофера тов. Летаева, который за 10 ; месяцев выполнил норму 18 месяцев, тт. Беренцевщ Колясникова и Калебы, выполиивших норму 17 месяцев, тт. Щуцко- го и молодого шофера комсомольца тов. Забару. За 10 месяцев они выполнили 16-месячные нормы.Высоких показателей в труде стахановцы добиваются тем, что они с большим вниманием относятся к своим автомобилям, берегут их, не уходят с работы до тех пор, пока не проверят исправность и готовность автомашины к выезду на линию на следующий день. Выехав на линию, шоферы не допускают, чтобы их автомобили стояли без дела.* Так восприняли решения XIX съезда партии не только тт. Летаев, Веронцев, Колясников, Килеба, Щуцкий и Забара, но и многие другие шоферы автобазы. Л, ЧАДЮК, нормировщик.

На вахте мирного трудаЭТО было под осень 1942 года, наша часть тогда находилась на Йалининском фронте. — Петр Афанасьевич Кислицин на минуту задумался, что-то припоминая. Лицо его помрачнело. Смахнув с рубанка, желтую смолистую стружку, тов. Кислицин продолжал: — наша батарея прикрывала станцию Земцы. Вдруг, мы увидели, что в том направлении, прямо на. нас, летело десятка два «юнкерсов». Фашистские стервятники хотели совершить звездный налет на станцию Земцы, чтобы помешать военным действиям нашей части. Не бывать этому! И мы немедленно открыли огонь по противнику прямой наводкой. Вскоре один из «юнкерсов» загорелся и рухнул. Видя расстройство в своих рядах, вражеские самолеты в панике улетели обратно. За отличное проведение боя в числе других участников меня наградили медалью «За отвагу». । , . ,— Расскажу вам другой боевой эпизод. Тогда я получил за участие в боях под Витебском, на Белорусском фронте, орден Красной Звезды. Иаша батарея стояла на прикрытии передовых частей. Вражеские «юнкерсы» то и дело шли группами бомбить наши части. Однако им это не удавалось сделать. Каждый раз артиллеристы расстраивали огнем прямой наводки боевой порядок врага, не давая ему выполнить задание. Бой длился весь день. Мы насчитали 78 вылетов. Батарея сбила два самолета... А теперь — за мирный труд, — улыбнулся тов. Кислицин и стал тщательно пригонять дверное полотно к коробке.— Сколько горя и разрушений принесла наро

I дам война, — заметил звеньевой столяров Филипп Деньгин.— Мы не должны допустить нового кровопролития, — ответил .товарищу Петр Афанасьевич, усердно орудуя рубанком. —- На происки поджигателей новой войны мы должны отвечать стахановским трудом. (Мы с тобой, Филипп (Васильевич, обязались выполнять нормы на сто сорок процентов, а достигли двухсот. И впредь будем еще лучших успехов добиваться, за досрочное выполнение пятой пятилетки бороться, чтобы претворить в жизнь те задачи, которые поставил перед советским народом XIX съезд партии.В звене Филиппа Деньгина Петр Афанасьевич работает уже четыре года. Оба привыкли друг к другу. Профессию столяра тов. Кислицин приобрел тоже в Свердловскпромстрое,. сменив после войны боевое оружие на рубанок. У обоих — шестой разряд.Трудиться только высокопроизводительно и с отличным качеством, •— вот что взяли себе за правило тт. Кислицин и Деньгин и претворяют его в жизнь. Уплотнение трудового дня, предварительная подготовка к работе, хорошее знание ремесла и любовь к своему делу помогают им добиваться высоких результатов. Если по норме на двоих за смену полагается навесить восемь дверных полотен, то стахановцы за это же время навешивают по 24—25 полотен.Так несет бывший артиллерист, ныне столяр, тов. Кислицин вахту мирного труда.
Е. ГАВРИЛОВА.

С новыми силамиПо путевке постройкома я побывала в Слободском доме отдыха.Поездка произвела на меня хорошее впечатление. Из окна корпуса, расположенного на высокой скале, отдыхающие любовались красивой уральской рекой Чусовой и видом на село Слободу. Уютно обставленные комнаты располагали к отдыху, но все предпочитали проводить время на свежем воздухе. Стояла золотая осень, и мы ежедневно совершали прогулки в окрестности села, бродили по сосновому бору, по живописным берегам, взбирались на обрывистые скалы.(Культурно заполнялся досуг отдыхающих и по вечерам. Врач прочитал нам несколько лекций на медицинские темы. Два раза демонстрировались кинокартины. В библиотеке в нашем распоряжении имелись книги и журналы.За двенадцать дней я очень хорошо отдохнула. Выйдя на работу со свежими силами, с первых же дней стала выполнять до двух норм. В борьбе за досрочное выполнение ремонтно-механическим заводом годового плана к 20 декабря обязуюсь успехи закрепить и приумножить.Я горячо благодарю партию, правительство, родного Сталина за заботу о трудящихся. В. КАРФИДОВА. болторезчица,

В борьбе за планЧтобы выполнить годовой план по вводу жилья в эксплуатацию, коллектив жилучастка Машстроя должен до 1 января сдать Уралмашу три 18-квартирных дома в 28 квартале строительства Машстроя.Серьезную задачу предстоит выполнить бригаде Николая Кириллова: в зимних условиях оштукатурить фасад дома № 1. Срок исполнения работы очень сжатый — 1 декабря. Ни на минуту не задержать штукатуров, подготовить им фронт работы — обязанность монтажников бригады коммуниста Василия Филипьева.В доме № 1 развернулись внутренние штукатурные работы. . Здесь трудятся стахановские бригады под руководством опытных кадровых штукатуров тт. Н^мкиной, Маклакова и Манзанолой.Несмотря на серьезные затруднения, вызванные отсутствием отопительной системы, бригады выполняют нормы до 130 проц.
В. ИВАНОВ.



Профсоюзная жизнь Письма в редакцию

О трудовой дисциплине на участке 
прораба тов. Остапенко

Требуем доброкачественных столярных изделий

Недано на заседании построечного ко
митета треста был заслушан доклад началь
ника стройуправления Заводстроя тов. Ла- 
бухина о состоянии трудовой дисциплины 
на участке прораба тов. Остапенко.

Постройкой вскрыл, что положение с 
трудовой дисциплиной на этом участке 
совершенно неудовлетворительно. Потери 
рабочего времени за 3 месяца составили 
246 человеко-дней, имелось много наруше
ний трудовой дисциплины.

Неудовлетворительное состояние тру
довой дисциплины объясняется прежде 
всего тем, что цеховой комитет (председа
тель тов. Дубровский) и хозяйственные 
руководители (тт. Лабухии и Остапенко) 
мало уделяли внимания воспитательной 
работе среди коллектива строителей, не ин
тересовались причинами нарушений ■ и 
не принимали действенных мер к их 
устранению. Беседы на участках и в обще
житиях проводились очень редко, не все 
рабочие были ознакомлены с правилами 
внутреннего распорядка, табельные доски 
имели жалкий вид и не использовались, а 
поэтому установить явку и уход рабочих 
с работы было трудно.

Тт. Лабухин и Остапенко не добивались 
устранения недостатков в организации 
труда, ликвидации простоев, полного ис- 
пэльзашняя механизмов и не предъявляли 
необходимой требовательности к себе и ма
стерам, которые попустительствовали нару
шителям трудовой дисциплины. Прораб 
тов. Остапенко груб с подчиненными, у 
рабочих в общежитиях не бывал. На засе
дании псстройкома тов. Остапенко отка
зался давать какие-либо объяснения о 
своей плохой работе, заявив: «Какое будет 
принято решение—ваше дело, мне все 
равно».

Выступающие в прениях тт. Ендржеев- 
сжий, Иванова, Коромыслов, Попа, Колу
паев, Фрыкин и другие критиковали руко
водителей стройуправления, участка и 
цехового комитета профсоюза за то, что 
они допустили такие серьезные недостатки 
в работе участка. Дело дошло до того, что 
рабочие не имели нарядов, не знали, сколь
ко они зарабатывают. Б результате плохой 
организации труда выработка иа одного 

рабочего составляла по участку всего 
36 проц., а план выполнялся на 33 проц.;

Иоеле активного обсуждения этого вэ- 
проса постройкой вынес решение, в кото
ром предложил начальнику стройуправле
ния тов. Лабухину и председателю цехо
вого комитета тов. Дубровскому устранить 
серьезные недостатки в деле укрепления 
трудовой’ дисциплины, усилить работу по 
воспитанию рабочих в духе социалистиче
ского отношения к труду и нетерпимого 
отношения к дезорганизаторам производ
ства. Производственно-массовой комиссии 
построечного комитета совместно с цехо
вым комитетом и хозяйственными руково
дителями стройуправления предложено 
широко развернуть социалистическое со
ревнование за безусловное выполнение и 
перевыполнение государственного плана, 
за повышение производительности труда, 
за всемерное снижение стоимости и улуч
шение качества строительства, за экономию 
материалов, полное использование меха
низмов. •

Тт. Ендржеевский и Дубровский обяза
ны установить повседневный контроль за 
трудовой дисциплиной, систематически 
проверять правильность ведения табельно
го учета, анализировать причины нару
шений ТРУДОВОЙ ДИСЦИПЛИНЫ и т. д.

Постройкой своим решением просит зам. 
управляющего трестом тов. Харитонова 
шложить взыскание на начальника строй
управления тов. Лабухина за непринятие 
мер по ликвидации нарушений трудовой 
дисциплины, невыполнение приказов и 
указаний треста по этому вопросу, а се
кретаря партбюро треста тов. Харламова— 
обсудить тов. Лабутина на партбюро за его 
нетребовательность к подчиненным ему 
лицам.

Тов. Лабухину предложено сделать соот
ветствующие выводы о работе начальника 
участка тов. Остапенко вплоть до снятия 
ого с работы.

Постройкой предложил председателям 
дековых комитетов обсудить это иостанов- 
гение постройкома на цехкомах и рабочих 
собраниях до 25 ноября с. г.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

В течение ряда лет деревообделочный 
комбинат систематически выпускает недо
брокачественные столярные изделия.

Во-первых, они совершенно яепросуше- 
ны: содержание влажности в готовой про
дукции достигает 50 процентов. Далее: 
шпунтовая доска, плинтусы и наличники 
обрабатываются небрежно, порой не про
строганы, с множеством заусениц и зади
ров.

Об этих недостатках строители система
тически сообщают технологу ДОХа тов. 
Выжановой, плохие изделия выбраковы
ваются. Однако руководители комбината 
не принимают мер по улучшению качества 
продукции, предоставляя строителям лик
видировать недоделки на месте, а на это 
затрачиваются дополнительное время, ра

Изучение техминимума не организовано
Мы работаем на ремонтно-механическом 

заводе уже давно. Помним, что за послед
ние восемь лет слесари-ремонтники изуча
ли техминимум всаго-иавсесго один раз, 
хотя о занятиях по техминимуму с рабо
чими других профессий руководители не 
забывают. Почему мы оказались на поло
жении пасынков—непонятно. Средства на 
это дело отпускаются ежегодно, но не 
используются.

Мы хотим расти, совершенствоваться, 
повышать свою квалификацию, тем более, 
что наша бригада пополнилась молодыми 
кадрами. Двоих юношей бригадир тов. Ев- 
син уже обуЯйл профессии слесаря-ремонт
ника. Работают они самостоятельно, по 
■третьему разряду, хотя никакого приказа 
отдела технического , обучения о црисвое- 
■нии разряда не последовало. Это отряжает-

По материалам 
„Свердловского строителя“ 

«Выполнять требования Устава партии»
В ответ на статью, опубликованную под 

таким заголовком в нашей газете за № 76 
от 13 ноября, секретарь партбюро автобазы 
сов. Постовой сообщил, что статья обсуж
далась на заседании партбюро автобазы с 
приглашением коммуниста тов. Ворончихи- 
на, который нерегулярно посещал учебу в 
кружке по изучению истории партии с 
привлечением первоисточников.

Бюро наложило на тоз. Ворончихина 
партийное взыскание и приняло к сведе
нию его заявление, что в дальнейшем про
пусков в учебе он не допустит. 

ботая сила и средства. Разве это рента
бельная работа?

Но не только к убыткам ведет плохое 
качество строительных изделий. Сдавае
мые в эксплуатацию Уралмашу дома полу
чают общую оценку—«хорошо». Но сто
лярные работы систематически, из года в 
год оцениваются государственной ко
миссией по приемке жилья только «удов
летворительно», снижая общие показатели.

Столяры хотят, чтобы и их труд заслу
жил высокую оценку. Когда же, наконец, 
руководители и коллектив ДОКа по-настоя
щему поведут борьбу за качество столяр
ных изделий?

В. МАХОВ, бригадир столяров, 
И. РАЗНОГЛЯДОВ, М. ПРИСЯЖ

НЮК, столяры.

ся на работе всей бригады. Мы неодаю- 
крапао обращались к механику'завода тов. 
Козлову М. И. с просьбой оформить разря
ды молодым рабочим, но он никаких мер 
не принял.

Не беапоксится тов. Козлов и о том, что 
некоторые из паю претендуют. на повыше
ние разрядов. Например, кадровые рабо
чие тт. Герасимов и Колосков в продолже
нии нескольких лет работают по одному 
разряду; желает восстановить пониженный 
разряд тов. Захаров.

Осуществить это можно только после 
изучения й сдачи техминимума.

На повышение квалификации слесарей- 
ремонтников руководство завода обязано 
обратить внимание.

А. ЕВСИН, бригадир сле
сарей-ремонтников.
Н. ГЕРАСИМОВ, слесарь.

Запись в кружки
Правление клуба соцгорода Эльмаша 

(ул. Шефская) приглашает строителей тре
ста записываться в кружки художествен
ной самодеятельности: хоровой, хореогра
фический, драматический, духовой, худо
жественного чтения, вокалистов.

' Запись производится в клубе с 8 часов 
до 10 часов вечера ежедневно, кроме поне
дельника.

ПРАВЛЕНИЕ КЛУ&А.

К СВЕДЕНИЮ КОММУНИСТОВ
ПАРТОРГАНИЗАЦИИ ТРЕСТА

За рубежом
В среду, 26 ноября, в 6 часов 30 

минут вечера, в клубе на Рабочем 
поселке, состоится общее собрание 
партийной организации треста.

НАКАНУНЕ КОНГРЕССА НАРОДОВ
ФРАНЦИЯ

ПАРИЖ, 18 ноября (ТАОС). В Париже 
состоялось собрание 300 врачей, на кото
ром член Всемирного Совета Мира Ив 
Фарж рассказал о целях и задачах созы
ваемого в Вене Конгресса народов в защи
ту мира.

Участники собрания приняли резолю
цию, в которой осуждают политику подго
товки к войне и приветствуют созыв Кон
гресса народов в защиту авира.

Муниципальный совет города Бобиньи 
(департамент Сена) единогласно решил на
править на Конгресс делегацию в составе 
шести муниципальных советников, при
надлежащих к различным политическим 
партиям.

АНГЛИЯ

'ЛОНДОН, 18 ноября (ТАСС). Как сооб
щает газета «Дейли уорнер», епископ 
бирмингемский д-р Э. Барнс выступил с 
заявлением в поддержку предстоящего 
Конгресса народов в 'защиту мира в Вене.

За последнее время на предстоящий Кон
гресс в Вене избрали делегатов англий
ский комитет по подготовке к фестивалю 
молодежи и инициативный комитет швей
ников Лондона по подготовке к Конгрессу 
народов в защиту мира; делегаты были 
избраны также на митинге в Нет-Хэме 
(Лондон).

I ГЕРМАНИЯ

БЕРЛИН, 18 ноября (ТАСС). В Баварии 
широко развернулась 1подтотов1ка к Кон
грессу народов в защиту мира.

В Нюрнберге состоялась конференция 
сторонников мира земли Бавария, в кото
рой приняло участие 420 делегатов, пред
ставлявших широкие слои населения.

Конференция избрала делегацию на Кон- 
пресс народов в защиту мира в составе 
16 человек. В делегацию входят: два бур- 
гомистра, депутат баварского ландтага, два 
профессора, бывший офицер, деятели ис
кусства, представители производственных 
советов и другие.

Участники конференции приняли заяв
ление, в котором высказались за продолже
ние общегерманских переговоров и заклю
чение мирного договора с Германией; они 
потребовали снять с повестки дня запад
ногерманского бундестага вопрос о ратифи
кации боннского и парижского военных 
договоров.

Делегаты конференции осудили репрес
сия боннских властей по отношению к не
мецким патриотам, борющимся за мир и 
единство родины, потребовали запрещения 
неофашистских и милитаристских органи
заций.

ИРАН

ТЕГЕРАН, 18 ноября (ТАСС). Газета 
«Маслахат» опубликовала открытое письмо 
правления Демократической организации

женщин Ирана премьер-министру Ирана 
Мосаддыку. В письме говорится, что в 
связи с предстоящим Конгрессом народов 
в защиту мира Демократическая организа
ция женщин Ирана подготовила созыв 
иранской национальной 1кюнференции жен
щин в защиту .мира.

Далее в письме указывается, что сейчас 
в большинстве пунктов Ирана женщины 
уже выбрали своих представительниц для 
участия в конференции, которую намечено 
провести в Тегеране. Демократическая ор
ганизация женщин Ирана обращается к 
Мосаддыку с просьбой разрешить проведе
ние в Тегеране этой конференции, «учиты
вая заинтересованность иранских женщин 
в защите мира и заявления председателя 
меджлиса Кашани относительно необходи
мости сохранения мира и о значении'Кон
гресса народов в защиту мира».

Газета «Маслахат» ■ опубликовала также 
текст об^ащезоия председателя
меджлиса Кашани к делегатам от Ирана 
на предстоящий Конгресс народов в защи
ту мира. .

В обращении Кашани 'говорится: «Деле
гаты от Ирана, которые примут участие 
в Конгрессе народов в защиту мира, долж
ны постараться, чтобы голос угнетаемых 
иранцев был услышан всем человече
ством».

ПОВЕСТКА ДНЯ:
О задачах партийной организации 

треста в выполнении решений XIX 
съезда партии.
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